



**GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA**



**La fuerza
del cambio**



COMUNICADO No 024 DEL 24 MARZO DE 2022

DE: Secretaría de Educación Departamental – Área de Calidad Educativa

PARA: Docentes, Directivos docentes y Comunidad Educativa en general

Asunto: Inicio de asambleas municipales de la constituyente del cambio educativo

Fecha: 23 de marzo de 2022

Estimados Rectores, Estimadas Rectoras,

La apuesta del señor Gobernador Carlos Eduardo Caicedo Omar para generar una verdadera transformación en la educación tendrá un paso trascendental con el lanzamiento de las asambleas municipales de la Constituyente del cambio Educativo, en donde maestros, directivos docentes, estudiantes, padres de familia, organizaciones sindicales, asociaciones, juntas de acción comunal, juventudes y etnias, serán los protagonistas de esta gran iniciativa que busca generar una nueva hoja de ruta, entorno a todo el componente educativo del territorio Departamental, por ello los invitamos a participar y estar prestos del proceso, el cual se desarrollará en algunas IED del Departamento

Confiamos en su decidida participación.

Cordialmente,

NELLY BARROS CERCHIARO
Líder Área de Calidad